

秋田魁新報 2021年10月15日付 秋田市

## 「サキホコレ」のお供続々

県内の高校生が県産食材を使った料理のアイデアを競う「高校生商品開発コンテスト」の審査会が行われ、8作品が入賞した。料理の中一部が今後、県の東京アンテナショップ「あそく美術館」や秋田ボートタワー・セリオン、同市の日本料理店「御厨光琳」で期間限定ランチメニューになる。

### 高校生商品開発コンテスト

タラやホタテで濃厚な味わいを出す「貝だらさす秋田石焼きフライベース!」(写真はいすれも県高校教育研究会家庭部会提供)



コンテストは県新幹線米「サキホコレ」の白米を引き立てる料理をテーマに募集され、県内の約1,099の個人・グループから応募があった。4日のオンライン審査会で審査員6人が個性や見た目の美しさなどを評価した。このうちあきた足農業年の県本審査会にて、「みそ子チーク」が金賞を獲得した。

足農業年の県本審査会にて、「みそ子チーク」が金賞を獲得した。「あそく美術館」では、金賞受賞者である美彩館(セリオン)、御厨光琳(御厨光琳)が来賓として登壇した。また、御厨光琳では、金賞受賞者である都鶴花さん(都鶴花さん)の入組した「眞鍋さんちん秋田風評価会」が紹介された。

### 料理8品入賞、一部ランチに



「アイヤベース!」が選ばれた。セリオン賞は「鮭桜巻」。昨年の虹川瑞穂さんの「比内地鶏のみぞれ煮」味噌風味。水屋光琳は同2年生の美彩館佳さんが考えた「秋田の味覚をもうつと減縮」、さいたまんば風春巻きだった。



その他の8点を含めた全入賞作品の中から、ランチメニューとして取り扱う料理を選ぶ。今年は4回目を数える大会は県高等教育研究会家庭科の関係者が今後、

大根おろしを使いさっぱりした食感「仕上げた比内地鶏のみぞれ煮味噌風味」

きつたまほ鍋に使われる食材を皮で包む「秋田の味覚をゆつと凝縮」、きつたまほ風春巻き」

他の審査者・グループは次の通り。(敬称略)  
櫻田結衣(金足農業1年)、赤堀純(村上花純)、柴田優菜(角館3年)、藤峰太輝(角館3年)、柴田颯来(清陵学院2年)、lunette(高麗菜)、高橋桃香(増田3年)

©秋田魁新報社